



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

Oktober 2011

Schulnotizen

Endlich Schule!

Dem Ernst des Lebens begegnet man in der Schule. Das wissen alle und das erzählen alle! Auch Annette wurde von älteren Geschwistern und Erwachsenen hinlänglich auf diese Erfahrung vorbereitet. Mit gemischten Gefühlen ging sie in die Schule und stellte fest, dass ihr Ernst des Lebens ein guter Freund werden würde. Das freut uns und unsere neuen Erstklässler an der Auenwaldgrundschule ganz besonders.

Für 32 aufgeregte und quirlige Erstklässler und deren Eltern, Verwandte und Freunde startete der Tag der Einschulung mit einem gemeinsamen Gottesdienst der beiden Pastoren Herrn Tauscher und Herrn Tischmeyer in der Böklunder Kirche. Hier wurde gemeinsam gesungen, eine Puppengeschichte angesehen und eine Fürbitte für alle so aufgeregten, in Klasse 1 beteiligten Personen gehalten. Anschließend trafen sich alle Gäste in die Aula der Auenwaldschule, um dort die Einschulung im feierlichen Rahmen zu begehen. Die größeren Schulkinder der Grundschule begrüßten die „Neuen“ mit Gesang und Instrumentalspiel und die Aufregung

legte sich langsam bei allen Beteiligten. Das Bilderbuch „Der Ernst des Lebens“ wurde gelesen und machte allen ganz deutlich, dass man sich von den „Großen“ keine Angst machen lassen soll.

Nach der namentlichen Nennung und der Klasseneinteilung durften die Erstklässler endlich ihre „erste“ Unterrichtsstunde genießen. Im Laufe dieser Stunde kamen Schülerinnen und

Schüler der dritten Klassen und überreichten jedem Erstklässler einen „Ich bin ein Schulkind“-Orden, der vom Förderverein der Grundschule gespendet wurde. Mit der Übereichung der Orden gingen die „Großen“ auch eine Patenschaft mit den jüngeren Schülern ein. Auf diese Weise werden sich unsere neuen Erstklässler sicherlich schnell in der großen Schule und mit ihrem Tagessrhythmus zu recht finden.

Nach der ersten gemeinsamen Unterrichtsstunde verließen die Erstklässler mit Orden an der Brust, dem traditionellen Buchsbäumchen in der Hand und den ersten heiß ersehnten Hausaufgaben im neuen Schulranzen die Schule. Die erste Hausaufgabe unserer neuen Auenwaldkinder hat sich bereits in unser Schulbild eingefügt: Bereits vor den Ferien gestalteten alle Grundschüler eine lange Papier-Kinderschlange, die nun durch die liebevoll bemalten Papierkinder der Erstklässler ergänzt wurde. Das ist wirklich ein tolles Bild, wenn man durch die Schule geht!

Wir wünschen allen Erstklässlern und ihren Familien einen tollen und erfolgreichen Start in die Schulzeit mit viel Spaß und Freude und vielen neuen Freunden!
MS

